

中国最大のドラッグバレーに進出するための調印式に関するお知らせ

8月26日、当社と中国最大のドラッグバレー（医療産業開発区）である泰州中国医薬城（China Medical City：江蘇省泰州市）との間で、当社が同ドラッグバレーに進出するための入園協議書の調印式が Web 方式にて地元のメディアも招待され、盛大に行われました。

先方は呉翔副書記、周継紅副主任など中国医薬城管理委員会のトップを始めとして、流通センター、新薬申請センター等の幹部が出席され、当社からは社長 塩村仁、常務執行役員 田畑新、執行役員海外営業本部長 山本吉秀等が出席しました。

調印式の冒頭、呉副書記より挨拶があり、続いて、当社社長がスピーチをしました。スピーチは中国語で始まり、大きな反響を受けました。

当日夜、人口約 500 万人の地元泰州市テレビ局のニュース番組でも当該調印式が放映され、中国政府の当社進出に対する大きな期待が伝えられました。

当社は 10 月末を目途に、中国医薬城に現地法人の設立を予定し、当該法人を拠点に、自社が開発した新薬・医療機器を、著しい経済の発展を成し遂げ、世界第二の経済大国になっている中国の医薬品市場に早期投入し、中国患者の福祉に積極的に貢献していくのと同時に、会社価値の最大化を図っていく所存です。

【本件に関する問合せ先】

ノーベルファーマ株式会社

執行役員 管理本部長 早瀬 浩三

〒104-0033 東京都中央区新川一丁目 17 番 24 号

Tel: 03-6670-3800

【調印式の様子①】



【調印式の様子②】



以上